

回 覧

あなたの大切な財産が狙われています

ひばりくん防犯メールより抜粋

つくばみらい市区長会

《二セ電話詐欺に注意！！》

◇12月27日、つくばみらい市内で、二セ電話詐欺事件が発生しました。

- ・犯人は、携帯電話の未納料金を請求し、プリペイドカードを購入させようとしています。
- ・「プリペイドカードで払え」は詐欺です。

●12月13日、常総市内の複数のご家庭に、市役所職員を騙る男から

「保険料の還付金があります・はがきが届いていませんか、届いていなければ送ります」等という二セ電話詐欺の予兆電話がありました。

- ・犯人は言葉巧みに様々な手口でお金を騙し取ろうとしてきます。

～被害に遭わないために～

- ・犯人は声を録音されることを嫌いますので、在宅中であっても常に「留守番電話設定」にしましょう。
設定後は、すぐに電話には出ず、メッセージを残した方とだけ会話するようにしましょう。
- ・不審な電話を受けた時には、直ぐに110番通報をお願いします。

《自動車盗難に注意！》

◆トヨタC-HRが狙われています。

近年SUV車が盗難被害にあっていますが、最近C-HRの被害が増加しています。

- ・12月20日夜から21日朝方にかけて、守谷市みずき野地内においてトヨタC-HRが被害となる自動車盗が発生しています。
- ・新しい年式のSUV車が狙われていますので防犯対策が必要です。

～被害に遭わないために～

◆大切な愛車を守るため

- ・強固なハンドルロック、タイヤロックの活用
- ・振動感知式の盗難警報装置の活用
- ・門扉の施錠
- ・防犯カメラ、センサーライトの設置などの複数の対策をしてください。

◆他人の車をのぞき込むなどしている不審者を見かけた際には110番通報をお願いします。

《住宅侵入窃盗事件の連続発生！》

- 12月16日午前8時30分頃から同日午後8時30分頃までの間、つくば市島名地内で住宅侵入窃盗事件が3件発生しました。
- ・被害は、いずれも新興住宅地の一戸建て住宅で発生しており、1階の窓ガラスを割られて室内に侵入され、金品を盗まれています。
- ・自宅の扉や窓など、全ての鍵を施錠することはもちろん、併せて複数の防犯対策を行うようにしましょう。

- ☆ 12月14日午前6時50分頃から午後7時頃までの間、守谷市みずき野地内において、一般住宅を狙った空き巣が連続発生しています。
- ・犯人は家人の不在時を狙い、1階窓ガラスを破壊して侵入し、現金や貴金属等を盗んでいます。

《空き家等をねらった盗難事件が多発》

- ・昨年7月以降、県内では、家人が長期不在となっている家（空き家や別荘等）がねられ、現金や貴金属が盗まれる事件が多発しています。
- ・空き家等を管理する方は、
 - 出入口や窓は必ず鍵をかける
 - 現金や貴金属等の貴重品をおいたままにしない
 - 定期的に見回りを行い、異常の有無を確認する
 - 近隣の人に声かけをしておく

～防犯対策～

- ◆ 泥棒から大切な財産を守るために、まずは確実に鍵を掛けると共に
 - ・窓枠に補助錠を取り付ける。
 - ・防犯フィルムを貼る。
 - ・敷地内に防犯砂を敷く。
 - ・防犯カメラを設置する。
 - ・警報装置を設置する。
 - ・センサーライトを設置するなどの複数の対策を行いましょう。

◇ 犯人は下見をしている可能性があります。

不審者や不審車両を発見した際には、直ぐに110番通報をお願いします。

※ 犯罪者は犯行前に必ず下見を行っていると思われます。「ながら活動（散歩をしながら・犬と散歩しながら・ウォーキングしながら・ジョギングしながら・花に水やりをしながら・農作業をしながら・買い物しながらなど）」を通じ、不審者を見かけたら迷わず110番へ通報してください。泥棒へのアンケートにより犯行を諦めた理由の一位は人の目（見られた・おはようございます・こんにちとは声をかけられた）とのことです。